
会議名称 
令和５年度 

北本市青少年指導委員会連絡調整情報交換会議 

開催日時 令和５年５月１７日（水）１５：００～  

開催場所 北本市文化センター 第５会議室 

議  長 青少年指導委員会 高久 代表 

出  席 

委 員 名 

輕部（東深）・島田千（中央） 

高久（本西）・島田明（西部）・中水（公団） 

高久代表・岡野副代表     

※事務局（生涯学習課）志村・香川 

欠  席 

委 員 名 
加藤芳（中丸）・下田（南部）・関口（ 東 ）・多田（宮内中） 
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１ 開会の言葉・・・・・青少年指導委員会 岡野 副代表 

 

２ 代 表 挨 拶・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 

 

３ 議   題 

（１）各地域巡回指導結果、連絡調整、情報交換 

４／ ６（木）；東間深井地域コミュニティ 

<報告者>◎輕部委員（東深） 

     〇島田千委員（中央） 

 

４／２０（木）；南部地域コミュニティ 

<報告者>〇中水委員（公団） 

 

５／１１（木）；本町西高尾地域コミュニティ 

<報告者>◎高久委員（本西） 

     ○島田千委員（中央） ○島田明委員（西部） 

 

○学校代表 

 <報告者> 多田委員（宮内中）※欠席のため文書報告 

 

（２）各地域コミュニティ委員会の状況 

  １ 中丸  ２ 南部   ３ 東  ４ 東間深井 

   

  ５ 中央  ６ 本町西高尾  ７ 西部 

 

  ８ 公団   

 

４ 閉会の言葉・・・・・青少年指導委員会 高久 代表 



（１） 開会行事記録 

 

（２）「巡回指導の報告」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項等） 

 

委員 

４／ ６ （東間深井地域／担当；東深・東・中央）１８：００～ 

６名参加 （事務局１名同行） 

○巡回コース概要 

北部公民館 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

深井スポーツ広場 

 ・中学生くらいの男子１０名がサッカーの練習をしており、姉弟２

名がその様子を見物していた。彼らのものと思われる自転車は整

列されていた。 

→深井スポーツ広場の横の道を北上した。 

→住宅街を通る道路は狭いが、結構な台数の自動車の通行があった。 

北小学校周辺 

 ・学童の脇を通ると、迎えの親と子ども達が帰宅の用意をしてい

た。 

 ・既に下校時刻を過ぎており、校地内を巡回されていた同校教頭先

生から「御苦労様です。ありがとうございます。」の言葉かけを

頂戴し気持ちよかった。 

→北小の北西側、信号のある交差点を左折し、「市立深井保育所」前

を経由して「はま寿司北本深井店」方向へ移動 

→この間の道路は狭く、危険と思われる所だったが、一帯の道路は新

※開会前に事務局から連絡 

 ・中丸地域委員及び東地域委員から、本日都合により欠席の旨連絡があったことを報

告した。また、東地域委員からは、所属する東地域コミュニティ委員会の状況につ

いて、事前に提出いただいたことを報告した。 

＜開会の言葉（副代表）＞ 

 ・暑い中、参会いただきありがとうございます。 

 ・４月の入学、入社等の時期から１か月経ち、慣れた頃かと思う。青少年の指導、育

成についてもポイントとなる時期である。 

 ・本会議は、現在の任期中あと１回となった。よい情報交換ができるようお願いす

る。 

＜代 表 挨 拶（代 表）＞ 

・季節外れの暑い日になった。暑さに気をつけてお過ごしいただきたい。 

・子ども達は、新しい環境に慣れ、新しい友達もできるときである。気候も良くな

り、外で遊ぶことも多くなる。子ども達の見守りに努めていきたい。 

・新型コロナ感染症が５類に移行となってから、感染者数の日々の発表がなくなり詳

しい様子が分からないが、今後も感染防止に努めていきたい。 

・本委員会の今後のよりよい活動についても考えていきたい。 



たに舗装工事が行われ、グリーンベルトとポールが設置され整備さ

れていた。 

→「はま寿司北本深井店」の交差点を左折し、ドラッグストアセキ東

間店、ベルク東間店方向へ移動 

ドラッグストアセキ東間店 

 ・代表２名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

 ・買い物客は多数いたが、青少年の姿はなかった。 

ベルク東間店 

 ・委員全員が入店し巡回する。代表者がサービスカウンターで情報

収集するが、特に問題なし。 

 ・子ども達の姿は見当たらなかった。 

 ・イートインコーナーの使用者はなかった。 

ローソン北本東間４丁目店 

 ・２名が代表して入店する。レジの女性が快く対応してくれた。特

に問題なし。 

アイビーボウル北本 

 ・委員全員が入店し巡回する。代表者がカウンターの方に様子を伺

うが、特に問題なし。 

 ・ボウリングは年輩の方が数名プレイしていた。ゲームセンター

では、大人２名が遊戯中。共に青少年の姿はない。 

→住宅街を抜けて北部公民館方向へ移動 

北部公民館 

 ・警備員に最近の状況を伺うが、特に問題なし。 

 ・春休み期間中なので、年少者の利用者は多い。 

・体育館ではダンスチームが練習中であった。（子ども６人・指導

者２人）講義室では、「北本あずま太鼓」が練習をしていた。 

 

委員 

４／２０ （南部地域／担当；南部・中丸・公団）１８：００～ 

８名参加 推進員１名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

南部公民館 

・年度当初人事異動による青少年指導委員会担当者の変更は既に文

書でお知らせしたが、当日同行した主幹を紹介し着任の挨拶をし

た。 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

→南部公民館を出て高崎線方向へ移動。突き当りを左折。踏切前を通

過しハイデンス方向へ進む。 

下石戸公園 ～ 二ツ家１丁目公園 

・何れも目視で確認して通過する。特に問題なし。 

・遊んでいる者は誰もいない。 

鴻巣警察署二ツ家交番 

・警察官２名が対応。 

・不審者情報もある。 

・以前、本会議でも報告があった、北本団地商店街前での昼間から

の大人の飲酒に係る通報もある。飲み仲間から外された人が通報

している。 

・最近では、店舗（カインズ）内での窃盗、地域住宅からのタイヤ



の盗難がある。 

・大型自動二輪による暴走（４～５人／トップは上尾市在住） 

→主要地方道東松山桶川線の地下道を経由して高崎線西側に移動す

る。 

ダイソー北本南店 

 ・代表３名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

スギ薬局北本南店 

 ・代表３名が入店して情報収集する。特に問題なし。 

南団地中央公園 

 ・遊んでいる者は誰もいない。 

→南団地内住宅街から南小通りに出て歩道を北進する。 

久保まんまる公園 

 ・市内中学校１年生男子５人がサッカーをやっていた。委員からの

話しかけに適切に応じ、何の部活動に入るかの話になった。ま

た、公園出入口に自転車に跨った男子高校生がスマホを操作して

いた。 

・他は特に問題なし。 

→住宅街を進み、第１下原踏切（歩行者・自転車等のみ通行可）を渡

り、高崎線以東の地域に戻った。 

南部公民館 

・現在の任期満了に伴う貸出物品の返却について、改めて口頭で連

絡した。 

 

委員 

５／ １１ （本町西高尾地域／担当；本西・中央・西部） 

１８：００～ 

６名参加 推進員１名参加 （事務局２名同行） 

○巡回コース概要 

文化センター 

・年度当初人事異動による青少年指導委員会担当者の変更は既に文

書でお知らせしたが、当日同行した主幹を紹介し着任の挨拶をし

た。 

・事務局による出欠確認及び本日の巡回ルート等の確認 

・代表より、公園を中心に巡回することが伝えられた。会議中、

「パトロールのポイントを絞って臨むのが良い。」との委員の発

言があった。 

本町公園 

 ・小学生４名、中学生２名が公園内にいた。小学生には母親が付

き添い、中学生はサッカーをして遊んでいた。小学生に声かけ

して通過した。 

西高尾１丁目公園 

 ・いつもは遊んでいる子どもの姿があるが、この日に限って誰も

いなかった。特に問題なし。 

スギドラッグ北本西高尾店 

 ・６名が入店して店内巡視及び情報収集する。目立つ万引きはな

いが、実態としてあるだろうとのこと。 

 ・店内には子どもの姿はなかった。特に問題なし。 

小松４丁目公園（鴻巣市域） 



 ・目視して通過する。誰もいない。 

西高尾７丁目公園 

 ・中学生と小学生の兄弟がサッカーをして遊んでいた。特に問題

なし。 

 ・街灯がなく暗いことが気になった。 

→移動中、まだ陽が完全に暮れていない中を親子（父・娘）でラン 

ニングする微笑ましい姿があった。 

高尾チサンこども公園 

 ・誰もいない。特に問題なし。 

セイムス北本西店 

 ・６名が入店して店内巡視及び情報収集する。 

 ・外国人男性５～６名による万引きがあった。医薬品等、高価な

品物を多く盗っていく。 

 ・訪問時の店内の店員は、レジを担当する若い女性２名。安全確

保が危惧された。 

文化センター 

 ・青少年指導委員会委員の委嘱替えに伴い、文書で貸与物品の返

却をお知らせしたが、懐中電灯の扱いに変更が生じた（全委員

から懐中電灯を返却いただく）ため、改めて文書でお知らせし

た旨を説明した。（本日(5/11)の巡回指導参加者には直接渡

し、欠席者及び他の委員には本日郵送） 

学校から 

宮内中 

 

○生徒の様子 

  ２・３学年の生徒は、比較的落ち着いている状況であるが、不

登校生徒の人数が多い。中でも、家庭の複雑な状況により、帰宅

したくないと言う生徒がおり、保護者を呼んで話を聞いた。ま

た、１学年の生徒は入学してまだ日が浅く、ルールの定着の徹底

をしている段階である。ＳＮＳでのトラブルが１学年で発生し、

組織的に指導を行った。 

○生徒指導の取組の様子 

  今年度に入り、いじめの認知が２件あった。解消に向けた指導

後、現在いじめの継続が見られないものの、経過観察中である。 

  ４月に全校生徒対象にルールの確認を行い、ルールの中での生

活をしている状況である。保護者向けに生徒指導マニュアルを配

布し、保護者の理解を得ながらの生徒指導に努めている。 

  学校の教職員全体で小さいことや細かな変化を見逃さず、その

場で直させるという共通理解の下、ルール等逸脱をしないよう、

積極的な生徒指導を行っている。 
（※当日の会議は校務の都合により欠席のため、翌日、文書により報告

をいただいた。原文どおり転載した。） 

注）上表内の記載については、事務局職員の発言内容を含みます。 

 

 

 



（３）「各地域コミュニティ委員会の状況」会議記録 

報告・提案者 内 容（報告事項） 

中 丸 ※当日、委員欠席のため報告なし。 

南 部 ※当日、委員欠席のため報告なし。 

東 

○東地域さわやかサロン開催 

（毎月第２・３月曜日 １３：００～１６：００） 

 ５月８日・１５日 ６月１２日・１９日 ７月１０日・１７日 

○５月１３日（土）グラウンドゴルフ大会 

   ※雨天のため、勤労福祉センター集会室にてホールイン大会

に変更。子ども２３名参加 

○６月 １日（木）～６月３０日（金）フォトコンテスト開催 

（勤労福祉センター２階） 

○６月 ３日（土）花の植栽実施予定（勤労福祉センター） 

東間・深井 

○４月 ８日（土） 

・東間深井コミュニティ委員会総会開催 

（役員、委員による書面決議） 

  ・第３８回東間深井コミュニティまつり実行委員会開催 

○５月１３日（土） 

   第３８回東間深井コミュニティまつり拡大実行委員会開催 

○５月２７日（土）・２８日（日） 

   第３８回東間深井コミュニティまつり開催予定 

（展示・発表・模擬店等） 

○６月２４日（土） 

   防犯・交通安全研修会開催予定 

○７月 １日（土）星まつり開催予定 

○７月２９日（土）夏休みちびっこ工作教室開催予定 

中 央 

○５月２１日（日）春の健康ウォーク開催予定（５／１８（木）下

見） 

○７月３０日（日）親子七夕まつり開催予定 

本町・西高尾 

○４月１５日（土）本町西高尾コミュニティ委員会総会開催 

○６月 ３日（土）グラウンドゴルフ大会開催予定 

          （午前；本町／午後；西高尾）   

○６月１８日（日）交通安全、防犯の集い開催予定 

○６月２４日（土） 

コミュニティ協議会主催グラウンドゴルフ大会開催予定 

※本町西高尾コミュニティ委員会から２チーム出場予定 

○期日未定 西小５年生を対象とした、石臼で粉を挽きうどん作り 

○６月に「広報あゆみ」の発行予定 



西 部 

○５月２１日（日）みんな歩こう大会開催予定 

  ※当日は、北本市文化財保護課職員が同行し、地域の文化財等

の説明を行う。 

  ※ゴール地点で「すいとん」の振る舞いあり 

○６月１０日（土）夏の草花植栽予定 

○６月１１日（日） 

第１８回西部地区ファミリーバトミントン大会開催予定 

○７月 ２日（日）七夕まつり開催予定 

（６／２５（日）に真菰刈り実施／七夕まつり当日は饅頭づくり） 

○７月２５日（火）～３０日（日）サマーフェスタ開催予定 

公 団 

○５月１４日（日）公団地域コミュニティ委員会総会開催 

※公団地域の子どもの数が減少し、青少年部会がなくなり体

育部会に吸収されたことが報告された。 

※石戸小学校に通学する児童数、西中学校に通学する生徒数

は減少し、団地内の幼児数も減少しているのではないかと

の委員からの指摘あり。 

※委員からは、建物の構造上からの課題（エレベーターがな

い等）で若い世代の入居が進まないことが指摘された。 

注）上表内の記載については、会議当日の令和４年５月１７日（水）現在 

コミュニティ行事の他、公民館行事が含まれている場合もあります。 

 

 

（４） 閉会行事記録 

※閉会前に事務局から連絡 

 ・貸与物品の返却について、文書でお知らせしたように、全ての委員から懐中電灯を

返却いただくよう変更があったことを口頭で連絡した。 

＜代表の挨拶から＞ 

 ・様々な研修会が開催され講演を聞くことがある。防犯等に関しても取り入れられる

ものは取り入れ、安全な生活ができるよう努めたいものである。 

 ・全ての自転車使用者についてヘルメットの着用が努力義務になった。中学生の自転

車通学者等の着用は目にすることがあるが、子ども達の普段の生活の中での着用は

どうか気になるところである。  

 ・７月から新体制になるが、引き続き子どもたちの見守りに尽力いただきたい。 

 

 

 


